



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 118

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 20 de junio de 2025

PROYECTO DE VINCULACIÓN DE LA CARRERA DE CIENCIAS POLICIALES CONCIENTIZA A ESTUDIANTES DE BACHILLERATO

Los estudiantes de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales realizaron talleres para estudiantes de bachillerato de tres colegios de la ciudad de Quito, como parte de un importante proyecto de Vinculación con la Sociedad denominado “Decide tu futuro”.

La coordinadora de Vinculación de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, MSc. Tatiana Acurio, explicó que el proceso se llevó a cabo en dos fases: la primera se destinó a brindar talleres al alumnado en temas de inteligencia emocional, liderazgo, género y empoderamiento para la elaboración de borradores de manual y taller. La segunda fue la ejecución en establecimientos educativos, como: Colegio Frau Klier, Colegio de América y Colegio Charles Darwin.

Se presentó un sociodrama acerca de la toma de decisiones, los talleres con actividades para promover las temáticas propuestas en la primera fase y una dinámica: ruleta de inteligencia emocional.

El objetivo de este proyecto está enmarcado en fomentar el empoderamiento de los jóvenes de bachillerato mediante el desarrollo de habilidades críticas, reflexivas y prácticas que les permitan tomar decisiones conscientes, responsables y seguras, orientadas a la construcción de un futuro personal y profesional sólido y sostenible.

Estas propuestas fortalecen a los futuros profesionales en un trabajo con la comunidad para prevenir problemáticas juveniles actuales y asegurar el bienestar futuro de la ciudadanía a través de la educación.

V.O.